

LLEGA AGUA AL CUELLO EN COLONIA DE TLALPAN

Los inunda tromba

>>> Se encharca agua en la colonia Pedregal de San Nicolás y llega a los 2 metros de altura

JONÁS LÓPEZ

DIEZ CASAS de la Colonia Pedregal de San Nicolás en la Delegación Tlalpan sufrieron inundaciones de hasta dos metros de altura tras una tromba que cayó el miércoles por la noche.

Luego de que un resumidero se tapara y dejara de absorber agua pluvial, un charco se formó en el centro de la calle Tecoh y alcanzó dos metros de altura, reportaron vecinos.

“La lluvia cayó fuerte y se fue haciendo el charco, el resumidero se tapó y luego bajó agua de otras calles hasta que el charco alcanzó unos dos metros de alto”, dijo José Luis López Gutiérrez, un vecino.

El agua se fue metiendo a las casas a pesar de los esfuerzos de los colonos por evitarlo. Los afectados perdieron muebles, ropa y enseres domésticos, entre otras pertenencias.

Alrededor de las 21:00 horas del miércoles una cuadrilla de desazolve del Sistema de Aguas de la Ciudad de México llegó a destapar la coladera.

“Se tardaron mucho, estuvimos reportando desde que inició el charco y no llegaron”, se quejó Lorenzo Rivera, uno de los afectados.

De las diez viviendas afectadas, la marcada con el número 246 fue la más dañada, pues tuvo una afectación del cien por ciento, de acuerdo con un dictamen de Protección Civil delegacional.

“Esa casa esta en desnivel y por ello se metió el agua que alcanzó dos metros de altura”, informó Alberto Fernández Mon-

tes, jefe de la Unidad de Atención a Emergencias.

La presión ejercida por el líquido fue tal que rompió vidrios de ventanas y puertas, observó METRO. En el Lote 7 de la Manzana 67 el agua destruyó unas escaleras de tabique y cemento además de que afectó los cimientos de un baño.

En otras casas las afectaciones también fueron severas. Al menos cinco carros sufrieron filtración de agua en motores e interiores por lo que no pudieron ser puestos en marcha.

“La lluvia cayó fuerte y se fue haciendo el charco, el resumidero se tapó y luego bajó agua de otras calles hasta que el charco alcanzó unos dos metros de alto”

JOSÉ LUIS LÓPEZ GUTIÉRREZ vecino de la zona



Personal de Protección Civil delegacional acudió ayer al lugar con un tractor Bobcat, camiones de volteo y un Vector para limpiar el lodazal que quedó en la calle; los afectados perdieron muebles, ropa y enseres domésticos.

